

BOLETÍN JUNIO 2014

PRÓXIMO TALLER LACTLD: 30 de septiembre al 2 de octubre, **Taller Técnico** - Sao Paulo, Brasil.

EVENTOS EN LATINOAMÉRICA Y EL MUNDO Julio

- 16-18 Julio, LACIGF 7 - San Salvador, El Salvador. (VER PROGRAMA DE BECAS)
- 20 - 25 de Julio, 90º IETF - Toronto, Canada.

NOVEDADES de LATINOAMÉRICA Y CARIBE

Nic Chile innova con su Servicio de Arbitraje

Tras 14 años de funcionamiento, el pasado 7 de mayo, Nic Chile anunció el cierre de su Centro de Mediaciones. Es que la evolución que ha sufrido el método de inscripción de dominios .cl provocó que las mediaciones fueran perdiendo su eficacia.

Pero este no es el fin de la historia; el pasado martes 3 de junio, se puso a disposición de los usuarios el nuevo servicio de arbitraje electrónico para dominios .cl, el cual está bajo la dirección del Centro de Resolución de Controversias de NIC Chile. [<Sigue>](#)

Dos nuevos miembros en nuestra comunidad

LACTLD le da la bienvenida a dos nuevos miembros: el .gt (ccTLD de Guyana) y el .tt (ccTLD de Trinidad y Tobago). .gt es administrado por la Universidad de Guyana, desde el Centro para Tecnologías de la Información y fue delegado el 13 de septiembre de 1994. Su responsable es Rayman Khan. El .tt es administrado desde el Trinidad and Tobago Network Information Center (TTNIC) desde el 3 de septiembre de 1991. Su Manager es Dr. Patrick Hosein. [<Sigue>](#)

Nic .py cambia su Dirección

El pasado 9 de junio, fue comunicado públicamente por el Nic .py el cambio en la dirección General del Centro Nacional de Computación de la Universidad Nacional de Asunción y, por consiguiente del NIC.py, ya que desde el 5 de junio el Ing. Ignacio Daniel Velázquez Guachire asumió en antedicho puesto. Anteriormente, el Ing. Velázquez trabajó principalmente en la Facultad de Ingeniería de la Universidad Nacional de Asunción, de donde también es egresado.

Desde LACTLD le damos la bienvenida

Aniversarios de Junio

Queremos hacerles llegar nuestro reconocimiento a .cu (Cuba) que está en línea desde el 3 de junio de 1992 y cumplió 22 años y a .INFO (gTLD de Afiliadas) funcionando desde 2001, y celebró su 13º aniversario.

Felicidades a ambos registros, a sus equipos y a sus directores.

*En base a registros de IANA

NOVEDADES del MUNDO

LACNIC ha anunciado el agotamiento de direcciones IPv4 en América Latina y Caribe

Durante la jornada del 10 de junio de 2014, LACNIC anunció el agotamiento de la tecnología de IPv4 por lo cual comienzan a regir restricciones para la entrega de recursos de Internet en la región de América Latina y el Caribe. [<Sigue>](#)

Nueva incorporación de Internet Society: Raúl Echeberría en sus filas ejecutivas.

Luego del comunicado en abril en el que LACNIC anunciaba que Raúl Echeberría, CEO y uno de sus fundadores, dejaba su puesto en la organización, en la jornada del 11 de junio la Internet Society, comunicó la incorporación de Echeberría a su equipo ocupando la posición de Vice Presidente de Global Engagement. [<Sigue>](#)

Comentarios de LACTLD al llamado de ICANN: "Apoyando a la industria de nombres de dominio en regiones poco atendidas"

El 13 de junio LACTLD envió sus comentarios al llamado de ICANN para el desarrollo de la industria del DNS en comunidades poco atendidas. Teniendo en cuenta que esta región representa el 11% de los usuarios mundiales de Internet, el sector de DNS en LAC cuenta con muy pocos actores. Cuando aparecen las cifras que comprenden los agentes Registradores acreditados ante ICANN, apenas el 2% se encuentra en la región y una proporción similar representa las aplicaciones para el programa de nuevos gTLDs.

LACTLD propuso una serie de recomendaciones así como la necesidad de desarrollar más sinergias con la estrategia regional de ICANN en LAC.

LACTLD proposed a series of recommendations and the need to develop synergies with the ICANN LAC regional strategy. [<Sigue>](#)

Comentarios de LACTLD respecto a contribuciones del IGF

A pedido del Presidente Interino del Foro de Gobernanza de Internet, Janis Karklins, LACTLD realizó una serie de comentarios respecto a acciones y resultados concretos obtenidos gracias a la participación en el Foro de Gobernanza de Internet en sus ediciones 2011, 2012 y 2013. El objetivo de esta acción fue fortalecer al IGF identificando las contribuciones concretas que este espacio ha brindado en los últimos años para estimular el desarrollo de la gobernanza de Internet mundial.

A continuación las observaciones realizadas: [<Sigue>](#)

Lo que nos dejó ICANN 50

Transición de la IANA y G27

El plan de transición de la administración de funciones de IANA fue un elemento clave para muchos durante las reuniones de los distintos organismos de ICANN; mientras que algunos de ellos ya han identificado a sus participantes en el fuerte grupo de Coordinación de los 27 (G27), otros – incluyendo los ccTLDs – se encontraban en proceso de trabajo sobre los mecanismos de selección y criterios. [<Sigue>](#)

San Salvador recibe a la comunidad de Internet para discutir la nueva hoja de ruta de la gobernanza de la red

La comunidad de Internet de la región se reúne en El Salvador para avanzar en la configuración de la agenda regional de la gobernanza de Internet tras la realización de NetMundial en Brasil. Representantes de la sociedad civil, gobiernos, academia, organizaciones empresariales y de la comunidad técnica debatirán del 16 al 18 de julio, en el Hotel Real Intercontinental San Salvador, los pasos a seguir en temas controversiales, complejos y urgentes como el ejercicio de derechos humanos en la red (como la privacidad, el acceso al conocimiento, la libertad de expresión, entre otros); la seguridad; vigilancia masiva de las comunicaciones; los roles y responsabilidades de los diferentes actores interesados y la neutralidad de Internet en América Latina y el Caribe. [<Sigue>](#)